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INTRODUCTION 

 

Nous allons compléter l’enseignement sur les Relations dans le Corps de Christ 

par un enseignement que le frère Zach avait donné lors d’une convention au 

Togo en 1999. 

Pour ceux qui sont parmi nous pour la première fois, le frère Zach, est le 

Professeur Zacharias Tanee Fomum, le fondateur  de notre œuvre : la CMCI.  Il  

a été rappelé à Dieu en Mars 2009. Il nous donnait des enseignements de 

tendances prophétiques. Il nous disait parfois : « Vous comprendrez ces choses 

dans 10 ans » 

La semaine dernière, nous avons parlé de l’amour en rapport avec la relation 

intime qu’il fallait bâtir avec Dieu d’abord parce que les relations qui ne sont 

pas fondées sur l’amour sincère pour Dieu ne durent pas. Ces relations se 

découvrent plus tard avec beaucoup de trahisons, beaucoup d’amertume parce 

qu’elles sont fondées sur beaucoup d’intérêts égoïste. Le « moi » de chacun, le 

« moi humain » ne veut jamais perdre. Tout ce que l’on peut faire c’est de se 

débarrasser de lui. 
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COMMENT AIMER ? 

 

NB : Je me contenterai de lire simplement l’enseignement sans le commenter 

parce que c’est la pensée du frère Zach telle qu’il l’a enseignée. Copie donc tel 

que je suis en train de le lire. 

«Quand Dieu trouve une personne, les grandes choses commencent à se 

passer. Watchman Nee disait : « Ce qui compte, c’est quel genre d’ouvrier est 

envoyé » 

 Les hommes cherchent les meilleures méthodes, mais Dieu cherche les 

meilleures personnes 

 

 Les hommes cherchent les meilleures stratégies mais Dieu cherche les 

meilleures personnes 

 

 Les hommes veulent changer les méthodes mais Dieu change les 

hommes. 

Ainsi, on pourrait se poser la question :  

Comment puis-je devenir un homme ou l’homme que Dieu peut utiliser ? 

Quelle est la femme qui se réjouirait à la déclaration de son mari : « Je veux 

t’utiliser ? » 

Veux-tu être le plus aimé ou le plus utilisé ? 

Le Seigneur cherche des amoureux, être utilisé est secondaire. On peut être 

utilisé sans être aimé. La plupart des femmes sont utilisées sans être aimées. 

Jacob a utilisé Léa pour produire sept (7) enfants pour lui. Chaque homme qui 

n’aime pas sa femme, sait pourquoi il ne l’aime pas.  

Chaque femme doit se rendre aimable. Quand une femme n’est pas aimée, 

c’est qu’il y a quelque chose dans sa manière d’être ou de faire qui deplait.  
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Ceux qui veulent être aimés par le Seigneur doivent payer le plus grand prix 

pour être aimé du Seigneur. 

 

J’avais noté ceci : 

L’amour 

(L’amour n’est pas un sentiment irrationnel. 

As-tu payé le prix pour être le plus aimé ? 

Ne rien faire pour attirer l’amour de Dieu et vouloir être aimé par Lui est 

une malhonnêteté.) 

Une femme a dit à son mari « Je ne veux pas changer mais je veux que tu 

m’aimes telle que je suis. » 

L’amour du Seigneur peut être gagné ; 

L’amour du Seigneur peut être perdu. 

Une femme normale devrait se demander : « Qu’est-ce qui s’est passé, qu’ai-je 

fais pour que je perde l’amour de mon mari ? Pourquoi ne me regarde--t-il 

plus ? » 

Jean 14 : 21« Celui qui a mes commandements et qui les gardes, c’est celui qui 

m’aime ; et celui qui m’aime sera aimé de mon Père, je l’aimerai, et je me 

ferai connaître à lui. » 

Cette parole s’adresse à ceux qui connaissent déjà le Seigneur. 

J’ai noté ceci : 

C’est une sorte d’allégorie. On étudie à la fois l’amour pour le 

Seigneur comme si l’on étudiait l’amour pour son époux ou son 

épouse. Ceci montre que le principe est autant vrai quand il s’agit 

du Seigneur que quand il s’agit des époux. 
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Après le mariage, la femme doit tout faire pour gagner l’amour de son mari 

tout comme l’homme doit tout faire pour gagner l’amour de sa femme. Elle 

doit poser des actes qui gagnent l’amour, elle doit transformer sa vie en un Etre 

qui gagne l’amour. Tout se passe comme si tout ce que la femme avait au 

début n’a permis à son mari que de l’épouser et maintenant, des actes pour 

maintenir cet amour en lui doivent continuer à être posés. Par ses actes, elle 

mérite l’amour et continue ainsi d’être aimée. Ceci veut dire qu’il y a des 

choses à démolir et des choses à bâtir. Le mariage en lui seul ne garantit pas 

l’amour. 

 Les hommes sont gardés par l’Etre et le Faire. Il y a la manière d’être et 

de faire avant le mariage et il y a la manière d’être et de faire après le 

mariage afin que le mariage soit ce qu’il devrait être. 

 

 Un homme doit garder l’amour de sa femme par l’être et le faire. Il faut 

poser des actes qui gagnent l’amour de la femme après le mariage. Un 

homme doit bâtir l’être qui captive la femme afin de la garder.  

Chacun doit noter ce que nous sommes en train de dire même s’il n’est pas 

marié ou même si elle n’est pas mariée ; Jésus-Christ est ton époux, il est tout 

pour toi. Quand les mariés ont deux oreilles, une pour entendre ce que dit le 

Seigneur et l’autre pour entendre ce que dit le conjoint, toi qui n’est pas marié, 

tu as tes deux oreilles pour entendre ce que dit le Seigneur, tu es concentré sur 

comment aimer Jésus. Chacun ici est fiancé, marié à Jésus. 

Quand on parle de bâtir l’être, cela inclut le caractère et l’extérieur ; la tenue 

vestimentaire en fait partie. Tes habits doivent être toujours propres même 

s’ils ne sont pas chers. 

Les femmes ne peuvent pas supporter les hommes menteurs. Un homme avec 

une double personnalité ne peut que briser le cœur de sa femme. Un homme 

qui ment même dans les petites choses ne peut que briser le cœur de sa 

femme. 

Un homme doit être capable de courtiser chaque jour sa femme. Il doit pouvoir 

lui dire par exemple : « O Chérie, je t’aime !j’ai hâte de te voir. Rentre vite à la 

maison » 
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Si un homme ne cherche pas Dieu d’une manière continuelle, une femme 

spirituelle sera dans l’insécurité auprès de lui.  

Ainsi, l’amour doit être gagné par : 

- La vaillance 

- Les actes de vaillances 

- La consécration 

Veux-tu récolter là où tu n’as pas semé ? 

Qu’est-ce que tu as semé après le mariage ? 

J’avais écrit ceci :  

Devoir : Méditer sur comment mériter l’amour de Dieu sachant que 

j’aurai l’amour que j’ai semé. (C’était un devoir personnel) 

Tu auras tout l’amour pour lequel tu as payé le prix. Il ne peut pas y 

avoir de communion sans fusion de cœur. 

Devoir 2 : Ecris tous les défauts de ta femme et prends un jeûne de 

trois jours complets pour qu’elle change. 

Les femmes sont transformées dans la fournaise du jeûne et de la 

prière. 

La pire des femmes peut être transformée par le jeûne et la prière. 

Un homme qui jeûne et qui prie est un prince de Dieu. Si nous revenons à la 

pensée de l’enseignement sur les relations, cela veut dire que nous devons 

travailler nuit et jour pour demeurer dans l’amour de notre Seigneur Jésus-

Christ à travers les jeûnes, les prières, les supplications ; jeûnant pour toi-

même, jeûnant pour ton conjoint, jeûnant pour les autres. 

Il ne faut pas se plaindre mais il faut se dire : « Je n’ai pas payé le prix. » 

Si tu vois le diable qui veut prendre un frère, dis lui : « Satan, tu es un voleur, 

laisse-le ! », Et le diable va obéir. 
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Ne laisse pas le diable prendre ton épouse. Il faut lui rappeler qu’il est un 

voleur. 

Pendant que nous sommes dans le jeûne pour le réveil, dis à satan : « Satan, tu 

sais que je ne t’aime pas, alors ne me touche pas » Et quand tu dis cela à satan, 

ça doit être vrai dans ton cœur. 

Si une personne ne change pas pendant que l’église est dans les larmes, cet 

homme ou cette femme est dangereuse. Après ce jeûne, le diable peut 

posséder la personne sept fois. Il faut donc céder. Dieu nous aime et nous 

devons répondre à son amour. 

Frères, nous avons une œuvre qui enseigne le réveil spirituel. Tous les frères 

ont été enseignés sur : 

- Comment chercher Dieu 

- Comment Le trouver 

- Comment Le garder 

Quelqu’un peut provoquer le réveil dans sa vie personnelle. 

Pendant que je faisais des recherches, j’ai découvert qu’il y a l’affection qui 

veut dire l’attachement et l’amour. Je découvrais que l’amour n’est pas 

irrationnel, il est volontaire. Personne ne peut dire qu’elle ne sait pas pourquoi 

elle aime. Quand bien même elle le dirait, ce serait simplement un style ; une 

manière de parler. L’amour est volontaire. L’amour n’a rien à avoir avec un 

sentiment affectif qui est d’ailleurs sélectif.  

Dans cette salle, tu peux avoir de l’affection pour une seule personne mais en 

ce qui concerne l’amour, tu le dois à tout le monde. C’est pour cela qu’il est dit 

que l’amour est patient, il supporte tout…. C’est l’amour dont nous parle 1 

Corinthiens 13 et c’est un amour qui est obligatoire pour tous les enfants de 

Dieu, il est exigé dans nos relations les uns envers les autres. 

Dans notre relation avec Dieu, la formule est simple. Si tu veux aimer Dieu, la 

première chose, c’est de savoir ce que Dieu veut. Quand tu découvres ce que 

Dieu veut et que tu mets cela en pratique, alors tu l’aimes. 
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Si Dieu te donne du travail, Cherche-Le afin qu’Il te montre comment accomplir 

ce travail. L’effort humain que tu fournis pour demeurer dans les 

recommandations de Dieu ; c’est cela l’amour pour le Seigneur. 

L’amour pour Dieu n’est pas une émotion qui fait couler les larmes et qui 

donne la chair de poule. C’est pour cela qu’il faut dévorer la Bible car le 

Seigneur disait dans sa parole : « Celui qui a mes commandements et qui les 

garde, c’est celui-là qui m’aimes » Ne sois pas un homme qui ne sait même plus 

où se trouve sa Bible mais qui est convaincu qu’il est le seul qui aime Dieu 

parmi tous les ivoiriens. Le Seigneur continue dans sa parole disant : « Et mon 

Père l’aimera, je l’aimerai et nous viendrons habiter en lui » Ainsi, la 

communion sera établie à l’intérieur de ton être. Et Jésus dit : « Et vous 

connaîtrez que je suis en vous. » 

Frères, Dieu n’est pas dehors ; Il est au-dedans de toi. Lorsque tu traverses des 

difficultés, ne cherche pas Dieu dehors, cherche-Le au fond de toi. S’il te dit : 

« Du calme ! » Crois à cela. Les autres sont les oppresseurs si tu les écoutes, tu 

vas perdre ton intelligence. Si tu as un besoin, n’écoute pas la radio, Dieu ne te 

parlera pas à travers la radio ; reste calme. Si Dieu parle ne serait-ce qu’une 

seule fois, ne l’oublie jamais. Ne permets pas aux oiseaux de proie de voler les 

paroles d’amour que Dieu t’a données. 

Une autre manière d’aimer Dieu, c’est de gagner les âmes. 

Prêchez l’évangile et laissez les problèmes d’argent. 

Frère, quand tu gagnes les âmes, tu touches le cœur de Dieu. Parce que pour 

une âme gagnée, les anges dansent au ciel. Dieu nous a tout dit. Tu ne dois pas 

dire que tu ne sais pas ce qu’il faut faire. 

Prêche l’évangile ! Gagne ne serait-ce qu’une âme et il y aura l’allégresse au 

ciel. Et quand tu marcheras, Dieu enverra des anges pour t’escorter parce que 

tu es important. Il faut qu’il y ait des frères qui prêchent l’évangile sans même 

tenir compte des résultats ; il faut prêcher.  

Que tous les évangélistes dans l’église se lèvent pour secouer la nation ! 

Missionnaires ; secouez la nation. 
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Prêchez d’une manière désintéressée sans demander la nourriture à personne. 

J’ai dit à quelqu’un que nous sommes en Côte d’Ivoire depuis 1995, et que je 

n’ai jamais dit à personne : « J’ai faim, donne-moi à manger. » 

Lorsque nous étions à Marcory, une femme nous a maudits mon épouse et 

moi ; nous venions d’arriver je lui avais prêché l’évangile et elle était fâchée. 

Elle m’a dit : « Quand vous aurez faim, tu vas changer de langage. » 

Frères, par la grâce de Dieu, je n’ai jamais eu faim. 

Frères, n’ayez pas peur, nous en tant que membres de la CMCI ; c’est-à-dire Toi 

et Moi, nous irons loin et rien ne va nous arrêter. Dieu nous avait parlé et ce 

qu’il avait dit est en train de s’accomplir. La Bible dit que lorsque les choses 

deviennent difficiles, le sage se tait. 

Prêche l’évangile frère et pendant que tu prêcheras, Dieu te délivrera de tes 

ennemis. 

Il faut aimer les frères même s’ils sont mauvais et tu seras béni, tu seras 

heureux. 

Pendant cette période de réveil, travaille ta relation avec Dieu et travaille ta 

relation avec les frères. 

Invite tes amis à partager un repas avec toi ; même s’il s’agit simplement de 

pain et de sucre. Il y a des actes simples que Dieu aime. 

Restaure ta loyauté envers ton dirigeant. 
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Il y a trois grandes classes du mal 

La Bible déclare que le Seigneur pardonne : 

Le péché : Le péché est la transgression de la loi. Il est écrit : « Tu ne 

tueras point. » Celui qui tue a donc transgressé la loi par conséquent, il a 

péché. 

L’iniquité : L’iniquité, c’est tout ce qui détruit la justice de Dieu, c’est tout 

ce qui enfreint la justice de Dieu. La Bible dit que si tu sais faire ce qui est 

bien et que tu ne le fais pas, tu commets un péché et la Bible déclare 

encore que toute iniquité est un péché. 

La rébellion : La rébellion, c’est le refus de l’autorité ; le rejet, la 

contestation de l’autorité, le désir de renverser l’autorité. Lorsque tu 

caches les plans de ton cœur à l’autorité, tu pratiques la rébellion. 

Avant la fin de ce jeûne, va restaurer ta relation avec ton faiseur de 

disciple. A la CMCI, nous faisons des disciples, alors n’acceptez pas une 

autre doctrine qui va contre cela. Nous sommes dans une œuvre bien 

organisée. Nous avons enseigné que si quelqu’un reçoit une nouvelle 

doctrine, il doit venir la partager avec les anciens qui vont discerner. Que 

personne donc ne se permette d’enseigner dans une assemblée une 

nouvelle doctrine que nous n’avons pas approuvée. 

Frères, l’œuvre continue, payons le prix pour qu’elle avance. 

Veillons sur nous-mêmes ! 

Soyons humbles car nous ne sommes rien sans les autres. 

FIN 

 


